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平成２２年度第５回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２２年７月２２日（木）１５：００～１６：１５

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 菅沼学長、中山理事、原田理事、池ノ上理事、白石理事、日野理事

オブザーバ 菊地副学長、村岡副学長、福田副学長、丸山副学長、高山監事、木下監事

列席者 森山企画総務部長、中村財務部長、栗木施設環境部長、徳丸学務部長、

水井学術研究協力部長

上村総務課長、中原企画評価課長、米澤人事課長、山口財務課長、

三好教育文化学部事務長、鳥居医学部総務課長、道鬼工学部事務長、

丸田農学部事務長 外

議事要旨の確認

【資料１】により、平成２２年度第４回役員会の議事要旨の確認があり、原案どお

り承認された。

議 事

１．平成２２年度戦略重点経費の配分について

財務部長から 【資料２】により、平成２２年度戦略重点経費について、各担当理、

事が精査し、学長の了解を得て配分した旨の説明があり、審議の結果、原案どおり承

認された。

２．宮崎大学構内における撮影についての取扱要領について

企画総務部長から 【資料３】により、７月１日開催の役員会（戦略会議）での意、

見を踏まえ、目的、撮影許可範囲等を明確に記した旨の説明があり、審議の結果、原

案どおり承認された。

３．事務組織再編計画について

企画総務部長から 【資料４】により、平成２２年１０月以降の事務組織再編計画、

の説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

４．平成２３年度科学研究費補助金申請件数の向上のための方策について

学術研究協力部長から 【資料５】により、平成２３年度科学研究費補助金申請件、

数の向上のための方策について、例年どおり策定した旨の説明があり、原案どおり承

認された。

報告事項

１．中期目標・中期計画の実施等に係るスケジュールについて

菊地副学長から 【資料６】により、中期目標・中期計画の実施等に係るスケジュ、

ールについての報告があった。

２．宮崎大学関係予算の確保・充実について

学長から 【資料７】により、政府において閣議決定された平成２３年度概算要求、

、 、のシーリングを試算すると 国立大学関係予算が大幅に削減する状況であることから

本学でも宮崎県選出の国会議員並びに関係機関に対し、宮崎大学関係予算の確保・充

実について要望を行った旨の報告があった。
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また 【席上配付資料】により、学長インタビュー記事を新聞掲載した旨の報告、

も併せてあった。

３．平成２１年度決算の承認について

財務部長から 【資料８】により、平成２１年度の財務諸表について並びに第１期、

中期目標期間終了時における積立金について、文部科学大臣の承認を得た旨の報告が

あった。

４．口蹄疫復興対策支援本部の設置について

企画総務部長から 【資料９】により、宮崎県に口蹄疫復興対策本部が設置された、

ことに伴い、本学としても宮崎県等と一致協力して復興支援を推進していくために宮

崎大学口蹄疫復興対策支援本部を設置した旨の報告があった。

５．平成２２年度宮崎大学同窓会連合会役員会について

企画総務部長から 【資料１０】により、７月２１日に宮崎大学同窓会連合会役員、

会を開催した旨の報告があり、今後の活動内容等についての報告が併せてあった。

６．平成２２年度職員研修計画について

企画総務部長から 【資料１１】により、平成２２年度職員研修計画について報告、

があり、学長から新任教員研修会については、半年に１回の開催にしてほしい旨の依

頼があった。

７．第３４回全国高等学校総合文化祭（みやざき総文）開会式への参加について

企画総務部長から 【資料１２】により、８月１日開催の第３４回全国高等学校総、

合文化祭（みやざき総文）開会式に原田理事が参加され、本学のブースを構えて広報

活動を行う旨、また、パレードの時間帯には、オープンキャンパス及びサテライト・

オフィスオープンのちらしを配付する旨の報告が併せてあった。

８．サテライト・オフィスのオープンニングセレモニーについて

企画総務部長から 【資料１３】により、８月４日の１１時から宮崎大学サテライ、

ト・オフィス及び高等教育コンソーシアム宮崎事務局分室オープンニングセレモニー

を行う旨の案内があった。

９．争訟事件の上訴について

池ノ上理事から、平成２２年１月２８日及び６月２４日開催の役員会で報告のあっ

た医学部附属病院での争訟事件についての報告があった。

．個人情報の漏えいについて10
企画総務部長から 【資料１４】により、本学のホームページ上に本学学生情報が、

掲載されていることが発覚し、直ちに対処した旨の報告があった。

また、今後の対応については、全教職員に対し注意喚起するとともに、本学ホーム

ページの掲載調査を行ったので、個別に対処していく旨の報告が併せてあった。

．国立大学法人の運営上の諸課題に関する意見交換について11
中山理事から 【資料１５】により、７月１４日に文部科学省で開催された国立大、

学法人の運営上の諸課題に関する意見交換会についての報告があった。

．概算要求ヒアリングについて12
白石理事から 【資料１６】により、７月１４日に文部科学省で開催された平成、

２３年度概算要求ヒアリングについての報告があった。
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．第４回教育研究評議会について13
学長から、本日開催された第４回教育研究評議会の主な議事の概要等について報告

があった。

．その他14
○住吉前学長の叙勲記念行事について

学長から、住吉前学長の叙勲記念行事を１０月１日に宮崎観光ホテルにて開催す

る旨の案内があった。

○事務系役職者昇任候補適任者について

白石理事から 【席上配付資料】により、事務系役職者昇任候補適任者について、

の報告があった。

○平成２２年度事務系職員採用試験状況等について

白石理事から 【席上配付資料】により、平成２２年度事務系職員採用試験状況、

についての報告があった。

また、キャリア支援課長及び学生インターンシップ受入の公募結果についての報

告が併せてあった。

○広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ」第５号の発行について

中山理事から 【席上配付資料】により、広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ」、

第５号を発行する旨の報告があった。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会(戦略会議)は、９月２日（木）１４時４０分から、また、

、 ） 。定例役員会は ９月２２日(木 １５時からの開催予定である旨併せて報告があった


